



COMUNICADO – 011

CE 2020 – 2024

Para: Ligas de Triatlón, Clubes, Entrenadores, Deportistas, padres de familia y comunidad en general.

Asunto: Xseries Tri San Andrés 2021

Apreciados Atletas,

La emergencia sanitaria por la que atraviesa la isla en este momento, junto con la delicada situación de orden público que vivimos en el país, nos han obligado a tomar la difícil pero responsable decisión de aplazar el Xseries Tri San Andrés para agosto 20, 21 y 22 de 2021, si las condiciones lo permiten.

Junto con Xportiva mantuvimos un contacto permanente con las autoridades de la Isla monitoreando la situación de salud pública, y es así como recibimos de la Gobernación del Archipiélago, la decisión de aplazar el evento que estaba programado del 28 al 30 de mayo, mediante resolución 002389 recibida el 12 de mayo de 2021, dado el número creciente de casos de Covid-19 que se presenta actualmente, y que ha llevado a la ocupación total de la capacidad de atención de cuidados intensivos de su sistema de hospitalario.

Los invitamos desde el fondo de nuestro corazón a mirar hacia el futuro con esperanza, recuperando la confianza, permaneciendo respetuosos en la diferencia y unidos en la búsqueda de esa Colombia que nos soñamos a diario.

Son días difíciles para todos, pero también son días para descubrir que son más las cosas que nos unen; y el deporte es una de ellas.

El triatlón es tricolor.

Esperamos vernos pronto en el mar de los siete colores.

Agradecemos la atención prestada y su comprensión.
Atentamente,

**COMITÉ EJECUTIVO
FEDERACIÓN COLOMBIANA DE TRIATLÓN**